

# URBANESIA

## Dandim 0706 Temanggung, Gelar Kick Off Semesta Atasi Stunting

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.URBANESIA.ID](http://TEMANGGUNG.URBANESIA.ID)

May 12, 2023 - 21:05



*Dipimpin Bpk Bupati Temanggung Seluruh Jajaran Aparatur Pemerintahan dan Organisasi Kemasyarakatan Bersatu Atasi Stunting*

**TEMANGGUNG** -Mempercepat penurunan Stunting Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu S.E.,M.M. hadir gelar kick off bergerak bersama atasi Stunting, yang di selenggarakan di lapangan alun-alun Kota Temanggung. Rabu (10/05/2023).

Pelaksanaan kegiatan di hadiri oleh Gubenuh yang di wkili oleh Dr. Ir. Ihwan Sudrajat, MM. unsur Forkopimda Kabupaten Temanggung. Seluruh jajaran Danramil, Kapolsek, perangkat Pemerintah Daerah dan jajarannya.

Dalam Percepatan penurunan stunting terus digencarkan oleh pemerintah baik itu dari seluruh Koramil Kodim 0706/Temanggung sehingga melakukan kick off semesta mencegah stunting yang mana diluncurkan oleh pemerintah Kabupaten Temanggung.

Pada kesempatan itu, Dr. Ir. Ihwan Sudrajat, MM. menyampaikan amanat dari bapak Gubernur disetiap tahun terjadi peningkatan angka stunting yang tinggi dari tahun 2021 terdapat 20 %, meningkat di tahun 2022 menjadi 28 %, berdasarkan survai dari setatus gizi Indonesia.



"Untuk pencapaian penurunan stunting kita harus bersatu, yang akan di pimpin oleh bapak Bupati Temanggung, mari kita bergerak bersama-sama agar penurunan stunting ini cepat berhasil, oleh karena itu semua komponen di masyarakat kita gali kondisinya supaya bisa dapat mewujudkan cita cita mulia menjadikan indonesia layak anak di tahun 2030" Ungkapnya.

Pihaknya, memberikan apresiasi kepada seluruh masyarakat agar tidak terjadi peningkatan stunting dan pernikahan dini, dikarenakan cepat atau lambat stunting akan menghambat pertumbuhan ekonomi, meningkatkan kemiskinan, dan memperlebar ketimpangan sosial.

"Mari kita Kampanye jangan kawin bocah dan mengikis angka stunting, dalam gerakan ini akan ditingkatkan di Kabupaten Kecamatan hingga seluruh Desa di

kabupaten Temanggung, anggaran sudah siap dari DPRD, sudah merelakan aspiasiannya sebanyak 16 Miliar untuk kepentingan permasalahan stunting. Mari membangun generasi anak kita di masa depan yang lebih sehat dan lebih baik siap untuk menyongsong Indonesia emas". Pintanya.

Di tambahkannya, " angka stunting di daerah Kabupaten Temanggung berada di angka 28%, pihaknya memiliki target di tahun depan menurunkan kurang lebih 8%.

"Saya ucapkan terima kasih atas kekompakan kita semua dari pihak pemerintah, Kodim, Polres, Kecamatan, Kelurahan dan organisasi kemasyarakatan. Angka stunting di Kabupaten Temanggung menurut dari surve gizi indonesia 28 %, sedangkan menurut E-PPGBM hanya 17% tetapi apapun itu kita ingin seluruh anak anak Temanggung yang lebih sehat lebih baik, kita mulai pada hari ini akan di berikan perdana makanan tambahan utk ibu hamil dana anak-anak yang kurang dari 2 th, marilah kita gerakan bersama mengatasi stunting di Kabupaten Temanggung. Tutupnya.

Jurnalis : MLutfi@ziz